

OPINIÓN | Por su nombre Escorados

Juan Damián Sánchez Luque
Viernes 12 de julio de 2013 - 16:30



Viene a decir el diccionario que cuando un barco se escora es porque su inclinación (hacia uno u otro lado) es evidente. Nosotros, hace tiempo ya que, no solo vamos escorados en esta nave que se llama España, la cosa es mucho peor; vamos dando bandazos, ora a babor, ora a estribor.

La carga se desplaza peligrosamente, mientras el capitán no acierta en sus órdenes a la tripulación. Hemos perdido el rumbo y

n)

Es insostenible tener que soportar este cáncer que supone el mantenimiento de una tan pesada carga como lo es tantísimo político y contentar a tanto banquero, sin contar a los corruptos, que ya esos se comen el santo y la peana. Cargos, no ya mantenidos con el trabajo y sudor de los de siempre, no; ahora son mantenidos a base de las penurias de los de siempre. Como, los jóvenes, no tienen trabajo y no es el caso dejarlos morir de hambre, se impone hurgar en los vacíos bolsillos de los padres (si es que alguno trabaja o cobra el desempleo). Si estos no tienen nada se busca en los ahorrillos de los abuelos (los pobres, que nunca vieron un horizonte más oscuro) para que estos mantengan al nieto, que ya hay que ser retorcidos para llegar hasta ahí. Los pobres abuelos, con su pensión cada vez más esquilmada, ven con tristeza como se esfuman los ahorrillos de toda una vida de renunciadas y privaciones, que ellos guardaban para cuando los tuvieran que atender en el crepúsculo de sus vidas. Y no tener que verse expuestos a la, cada vez más escasa, caridad y a la cuasi inexistente prestación social. Pero el caso es esquilmarlos hasta desposeerlos de lo más elemental. Así, quienes contribuimos a hacer que esto funcionara durante años con nuestras aportaciones, vemos como ahora, poco a poco, se nos van negando hasta los derechos más elementales. Pues, entre otras cosas, se nos regula hasta las veces que se debe cagar y mear, a los que no controlan sus esfínteres y a los crónicos, como somos los diabéticos, se nos pone coto al auto cuidado, teniendo así que necesitar de la asistencia sanitaria, que es cada vez más escasa en recursos humanos y materiales.

Pero mientras esto ocurre en las capas medias y bajas de la sociedad. La "Casta", con inaudito descaro, pide más y más dinero para poder llevar un tren de vida que es imposible de mantener en los tiempos que corren. Para los jóvenes no hay trabajo; hay, eso sí, botellones, droga sexo desmedido y casi suicida. Si, lo de suicida no lo digo por que sí. Lo digo porque leía (créanme que es cierto) que el sexo oral y no oral sin preservativo era muy bueno para prolongar la vida y la salud mental de la mujer. Las enfermedades de transmisión sexual son tonterías de los sanitarios.

Como sé que esto, lógicamente, muchos lo pondrán en duda es por lo que pongo el enlace para que nadie crea que exagero o miento: http://www.todolibres.com.ar/vernota.asp?id_noticia=7575. En este enlace se verá si miento o digo la verdad.

Pero por otra parte leo otro artículo publicado recientemente en la revista 'Journal of ClinicalOncology' donde muestra que un tercio de las personas que desarrollaron un cáncer de orofaríngetenían anticuerpos

contra el VPH (virus del papiloma humano) hasta 12 años antes de la aparición de la enfermedad, cosa que sólo pasaba en menos de un 1 % de los participantes que no desarrollaron el tumor. Por la dudas aquí dejo un enlace de la noticia :<http://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/890570.multiplica-vph-el-riesgo-de-sufrir-cancer-oral.html>. Quien intente llamarme mentiroso lo va a tener difícil.

Si hablo de teorías eugenésicas, dirán que son cosas de locos, y desde luego lo son. Pero a estas alturas recomendar como saludable el sexo sin protección es inducir a un suicidio colectivo. Claro, que hay demasiados jóvenes desocupados y algo se tiene que hacer. Mirándolo bien, tampoco es que esta sea la peor forma de morir. Por otra parte yo puedo ser un malpensado y desconocer que las últimas generaciones vienen ya con el antivirus incorporado.

Antes se quería a los jóvenes incultos. Hoy (al menos en teoría) la cultura se ha socializado y el sistema infalible de que la juventud no proteste es darle droga y sexo.

Así las cosas, ya ven el futuro que tiene una antigualla como yo diciendo que las drogas son malas.

Y que nadie se preocupe que si Euro vegas se instala en España quedará abolida (con todos los dictámenes científicos en contra) la sanísima ley de no fumar en lugares cerrados. Dinero llama a dinero.

No es difícil adivinar qué futuro hay en desgañitarse diciendo que las drogas son malas y matan.

Pronto veremos algún slogan recuperado de un título de Eloy de la Iglesia "Solo se mueren los tontos". Será eso.